



Pressemitteilung

Donnerstag, 22. November 2018

Im „Garstedter Dreieck“ entstehen drei neue Spielplätze

Norderstedt. Im Bereich des Baugebietes „Garstedter Dreieck“ ist dieser Tage im Auftrag des Fachbereichs Natur und Landschaft der Stadtverwaltung mit dem Bau von drei Spielplätzen begonnen worden.

Vom Buschweg aus wird ein Spielplatz erreichbar sein, bei dem das Spielthema „Natur“ im Mittelpunkt steht. So wird es dort Verstecke hinter Hecken unter einer malerischen Baumgruppe geben. In der Nähe der Straßenkehre Rosmarinweg entsteht ein Treffpunkt für Familien mit einem „klassischen“ Spielplatzangebot wie Schaukeln und Klettergeräte. Am nördlichen Rand des Baugebietes kann in Zukunft ebenfalls geklettert werden. Dort wird eine Seilkletteranlage gebaut.

Die Spielplätze werden abschnittsweise gebaut. Die Spielgeräte werden nach jetzigem Zeitplan im Frühjahr 2019 aufgebaut.

Ansprechpartnerin:

Irene Schmidt
Fachbereich Natur und Landschaft
040/ 535 95 246